## Réouverture du Musée des Télécommunications et de la Radio de Marcq en Baroeul

Le Musée Régional des Télécommunications et de la Radio, après une fermeture pour travaux de bâtiment a relancé son activité depuis le 1er Novembre. L'équipe qui l'anime se répartit les tâches d'accueil et d'information des visiteurs à tour de rôle, de manière à modérer le temps d'investissement de chacun. Cependant pour assurer la pérennité de cette belle réalisation de nos anciens et continuer à compter, expliquer ce que fut cette belle aventure des télécoms, le renfort et le renouvellement de l'équipe d'animation constitue pour nous une préoccupation permanente.

Vous qui comme nous, avez aimé notre beau métier et l'esprit d'équipe qui l'animait n'hésitez pas à venir le retrouver chez nous. Apportez-nous vos compétences et vos souvenirs pour les mettre en valeur et les revivre!

Nous vous attendons au 03 20 72 30 28 et au musee.telecom.5962@wanadoo.fr

Consultez notre site: <u>www.museetelecom5962.fr</u>

A bientôt

Léon Tirlemont

